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An die
Stadt Rheine

a) Schul- und Kulturamt
(mit der Bitte um Weiterleitung an entsprechende Stellen)

b) Schulausschuss der Stadt Rheine

Einrichtung eines Biologieraumes in der Overberg-Hauptschule

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Overberg-Hauptschule wurden zu Beginn dieses Schuljahres der Physik- und der

Chemieraum emeuert. Über diese neue Einrichtung sind alle an Schule Beteiligten stolz

und der Stadt Rheine gebührt ein Dankeschön.

Bei der Vorplanung wurde von der Instandsetzung der Naturwissenschaftsräume gesprochen.

Für mich gehören dazu Physik, Chemie und Biologie. Ich wurde von Seiten der Stadt darüber

belehrt, dass eine Instandsetzung nur für Räume gilt, die vorhanden sind. Über einen Biologie-

raum verfligt die Schule aber nicht.

Die Fachschaft Biologie ist über diese Situation sehr enttäuscht und an dieser Stelle zitiere

ich Absätze aus dem Protokoll der Fachkonferenz vom 17. Sept. 2009:
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,,TOP 3: Der neue Fachraum Biologie
ImZuge des Konjunkturpaktes 2 werden zurzeit die Fachräume Chemie und Physik
umfangreich renoviert. Trotz Bitten der Fachschaft Biologie wurde auch diesmal
ihr Rufen nicht erhört. Auch jetzt wird kein neuer Biologieraum gebaut. Schade,
denn hier wurde eine Chance vertan, die so schnell nicht wiederkommt. Anscheinend
hat seit Jahren kein Entscheidungsträger ein Interesse daran, handlungsorientierten,
schülergerechten und qualitativ hochwertigen Biologieunterricht an der Overberg-
schule stattfinden zu lassen. Die Fachschaft kann immer nur auf diesen Missstand
hinweisen, die Verantwortung für schlechten Unterricht tragen aber andere. Diese
Position wird auch bei evtl. durchzuführenden Qualitätsüberprüfungen von der
Fachschaft eingenommen.
Weiterhin bitten wir selbstverständlich flehendlich um den Bau eines Fachraumes.
Man soll ja die Hoffnung nie aufgeben."



,,TOP 5: Anschaffungen
Wie soll man Material anschaffen, wenn man nicht weiß, wo man es lagern bzw.
wie man es zu den Schülern transportieren soll. Aus diesem Grund verzichtet die
Fachschaft auf neue fachbezo gene Anschaffungen. "

Trotz der prekären finanziellen Situation der Stadt Rheine stelle ich hiermit den Antrag, einen

Biologieraum an der Overberg-Hauptschule einzurichten. Um hier einen ersten Schritt tunzu

können, sind Mittel von ca. 50.000 € erforderlich.

In der Hoffnung, dass dieses Vorhaben verwirklicht werden kann, verbleibe ich


